

# Au fil de la liturgie

---



## Heureux celui qui écoute la Parole !

L'écoute des textes de la Bible a une place importante pendant la Messe. C'est le fondement de notre Foi chrétienne qui s'y trouve.

Parfois ces textes sont faciles à comprendre et ils nous éclairent. Ils peuvent nous toucher profondément et devenir en nous de véritables Sources de Vie nouvelle. C'est à désirer, à demander.

Parfois, il faut le reconnaître, ils sont plus difficiles. Certains passages peuvent même nous heurter. Comment les accueillir comme Parole de Dieu ? Oui, à travers des mots et des vies d'hommes, Dieu nous parle.

Sans avoir besoin d'être de grands savants, quelques « trucs » peuvent nous aider :

- Le Missel des dimanches, des revues mensuelles comme *Prions en Eglise*, *Magnificat*, et des sites internet (par ex. [www.eglise.catholique.fr](http://www.eglise.catholique.fr) Approfondir sa foi, commentaires de MN Thabut) donnent pour chaque dimanche des explications sur les lectures de la Messe. Ils sont très bien faits. Il y en a aussi pour les enfants et pour les jeunes.
- En écoutant les textes de la Messe, il ne faut pas chercher à tout comprendre, mais à accueillir ce qui nous parle.
- Pour bien comprendre un texte de la Bible, le contexte a de l'importance. Par exemple, il est bon de savoir comment sont choisies les lectures de chaque Messe : en 2016, on lira presque tous les dimanches du temps ordinaire des passages de l'Evangile de Saint Luc qui se suivent, du chapitre 5 (dimanche 31 janvier) au chapitre 21 (dimanche 13 novembre). Deux groupes vont se réunir chaque mois, à Allaire et St Jacut, pour mieux connaître cet Evangile et apprendre à le savourer. Venez, et vous verrez !